

L'hôpital aux petits soins avec la gériatrie

Si les réunions autour du projet de l'hôpital ont débuté en 2008, c'est en 2011 que le site du Vernon plutôt que celui du centre-ville a été choisi même s'il a fallu démolir le bâtiment de l'époque pour des contraintes techniques réglementaires impossibles à respecter (désenfumage).

Le dossier a été long et compliqué à cause de la contrainte de deux sites séparés géographiquement. Au contraire, le chantier a bien fonctionné. Il a mis moins de deux ans à se concrétiser, avec une livraison du nouveau site dans les temps, en juin 2017. Il ne restait plus que le parking et les espaces verts dont l'aménagement a été achevé en mars dernier. « Ce regroupement de sites a été le postulat de départ et le fil conducteur du projet », insiste Stéphanie Dumont, directrice de l'hôpital de Condrieu de 2010 à 2016 et à présent directrice des projets, qualité et communication au Centre hospitalier de Vienne. C'est grâce à ce regroupement que le nouvel hôpital de Condrieu s'impose comme un



Le nouvel hôpital a été inauguré par les élus.

établissement qui est aux petits soins en termes de gériatrie, accueillant un Ehpad (maison de retraite) de 154 lits dont 28 en unité protégée et quatre places d'hébergement temporaire ; 20 lits de médecine

dédiés à la population gériatrique dont trois lits de soins palliatifs ; un guichet unique SPASAD qui rassemble 48 places du service de Soins à domicile et une association d'aide à domicile, une unité de

Suite et réadaptation de 35 lits de convalescence après les opérations à l'hôpital de Vienne et enfin, un plateau technique de rééducation de 309 m². Coût de cette réalisation : 26.406.490 €. « L'hôpital de

Condrieu représente un maillon clé du territoire et un atout majeur pour sa population », souligne le directeur des centres hospitaliers de Condrieu, Vienne et Beaurepaire, Florent Chambaz. Le cen-

tre hospitalier de Condrieu est soumis en effet à une direction commune avec Vienne et Beaurepaire mais fait aussi partie du Groupement hospitalier de territoire ValRhôneSanté (depuis le 30 juin 2016) qui concerne en plus les hôpitaux de Givors, Pélussin et Saint-Pierre-de-Bœuf. Son orientation gériatrique s'inscrit donc dans une politique de maillage d'un territoire et d'une complémentarité de soins : urgences, opérations à Vienne ; convalescence, suivi, soins et accueil gériatrique à Condrieu. C'est essentiellement la population de Vienne, Condrieu et des hauteurs du Pilat qui profite de cette harmonisation. Le site du centre-ville a été reconverti en plus dans une logique de collaboration mais cette fois-ci avec 27 professionnels de santé : au 4^e trimestre 2018, une Maison de Santé Pluridisciplinaire va ouvrir à cet endroit. Elle réunira médecins-généralistes, pharmaciens, biologistes, dentistes, infirmières, sages-femmes, kinésithérapeutes, orthophonistes et podologues.

MAUD LAMASSIAUDE